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5 月度 オフミ報告 

 
【日 時】平成 29 年 5 月 17 日（水）10:30 ～ 15: 00 
【場 所】松寿会館 3F 多目的室 
【司 会】花原さん 
【書 記】小島さん 
【出席者】酒井さん、山本さん、秋山さん、花原さん、清水さん、北川さん、田嶋さん（欠）、 
 富田さん、黍野さん、藤原さん、田邊さん、中道さん、小島さん ＜12 名：順不同＞ 

――――――――――――― 議 事 内 容 ――――――――――――― 

  

◆個別懇談の部 10：30～12：00 
8 名の会員の方々が午前中から会場へ参集し、それぞれの話題につ

いて意見交換をされていました。 

(1) fon に関すること 

 花原（Hana）さんから、「 気楽なサロン 」の掲示板(No.2699)に

てご紹介し、原（Kazz）さんとの情報交換を行った、“fon”（右図の

特殊な Wifi ルーターです）に関して問い合わせがあったので、現物

をお見せして簡単にご説明しました。 

 なお、同機については、「fon はスペイン発、世界最大のグローバル WiFi ネット

ワークです。あなたの WiFi をシェアすると世界中の Fon の WiFi スポットを無料で

利用できるようになります。みんなで無料 WiFi を広めよう！！ 

 [ サポートはこちらへ: http://fon.ne.jp/ ]」とのキャッチフレーズにて紹介されてい

ます。ご興味のある方は、上記 URL をクリック、および、「 気楽なサロン 」の

掲示板をご確認ください。 

◆昼食の部 12：15～13：00 
(2) 今話題のコンピュータウィルスに関すること、他 

①黍野（Kibi）さんから、以下のウィルスメールを受信し、対応した旨の情報提供がありました。 

1) e メールにて、“添付書類を開けてください”との表題のメールを受信したので、そのまま“ごみ箱”へ

捨て削除しました。 

2) 1 ヶ月ほど前に、yahoo 検索中に“身代金請求ウィルス”に関連する表示が出たので無視しました。 

なお、パソコンの OS は Windows Vista です。 
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②花原（Hana）さんからも、同様の e メールを受信し、指示内容に従って電話をしたところ中国人ら

しき人が応対して、27,000 円程度を口座に振り込む旨指示されたので無視することとしました。 

③酒井（San Phil）さんも、eo ネットプロバイダーから「メールサーバーが満杯になりました」という

メールを受信した。送信元を調べるとロシア国内で、メールアドレスが詐欺集団に登録された模様。 

④コンピュータウィルスとは関係ありませんが、Amazon の「マーケットプレイス」で激安出品詐欺に

遭いました。なお、松寿会ホームページ/（06/01）私のひとり言「アマゾン」として松村副会長さんも

同様のご経験をされたことが紹介されていました。関連の記事が、以下 URL に有りますので、皆さん

ご注意を！（yislet） URL: https://pokemon-with.com/kagome/amazon-2/ 

◆オフミの部 13：00～15：00   ・司会：花原（Hana）さん 

(3) 松寿会パソコン同好会「気楽なサロン」平成 29 年度定期総会 議事…小島（yislet） 

・議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松寿会パソコン同好会「気楽なサロン」 

平成 29 年度定期総会 議事 

2017.05.17 

世話役 yislet 

議題 

・平成 28 年度活動事項概要 

・オフミ参加実績他 

・新名簿案 

・入・退会の概要 

・会計報告 

・運営委員会 

・機器等の保管管理 

・まとめ 

平成 28 年度活動事項概要 
オフミ（例会）、新年会開催 

 オフミへの平均参加率：39％（前年は 36％） 

 2017 年 1 月 18 日、参加者：13 名（参加率 43％） 

ホームページ定期更新と、オフミメモ配信 

40 周年記念行事 合同展示「パソコン相談室」 

 2016 年 11 月 1日(火)～7日(月) 

共有設備導入・活用 

 4K ディスプレー 導入 

 共有パソコン活用（4K 対応アップグレード） 

メッセージボード（会員専用掲示板）活用 

オフミ参加率実績績 

月次 4 月 5 月 6 月 7 月 8 月 9 月 

参加率 41% 44% 48% 41% 37% 41% 

会員数 27 27 27 27 27 27 

10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 

37% 30% 33% 43% 40% 37% 

27 27 27 30 30 30 

 

同好会４０周年記念実施ご報告 

 

新名簿案 
入会（3）  

退会（2）  

休会（2）  

名誉会員（3）  

以降、詳細は OneDrive 参照

（https://onedrive.live.com/?id=root&ci

d=216131CB2DA5398B） 
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・今年度の同好会活動の方向性に関する

 ＞事前のご意見聴収 

 田嶋（SeeBee）さんからの e-mail

 本日のオフミは急用のため欠席をさせて頂きます。

オフミの運営テーマとして私の提案は、

・ＯＳなど基本知識の疑問、不明点をベースに、

・アプリの紹介、活用例、 

・トラブル、今更ながら困っている点など、駆け込み寺のテーマと、

・新規話題（雑誌、ネットから）など、

一人年間１テーマの発表を目標にしてはいかがかと思っています。

 富田（yakko）さんからのご意見：

・初級と上級を時間を分けて展開してはどうか

・午後は、情報共有を目的にテーマ報告の機会を、

して設けては如何？ 

 内容は、パソコン、タブレット、スマホ他

 その他、地域社会との交流を図るためのパソコン操作スキルアップを

目指して勉強しませんか？ 

 

 以上、および意見交換を踏まえて、今年度の同好会

活動の方向性は右の通りです。 

 

・会員動静。 

① 長年にわたり同好会活動へ積極的にご参加頂

いた鳥居（Edward）さんから、退会のご意思

を承っています。今後は、名誉会員としての

継続ご参加に関して、全員一致にて了解を得

ました。 

② 濱田（海の子）さんの奥様から、氏ご自身の体調が思わしくなく、退会のご意思を承っていました。

後日、黍野（Kibi）さんから再確認結果のご連絡をいただいています。

③ 中桐（girisan）さんからメールにて、退会のご意思を承っていました。

・会費納入 

  ５月末時点にて会費未納入で、継続意思不明

  林さん、中村さん、牧野さん、丹羽さん、
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今年度の同好会活動の方向性に関する意見交換 

mail： 

本日のオフミは急用のため欠席をさせて頂きます。 

オフミの運営テーマとして私の提案は、 

・ＯＳなど基本知識の疑問、不明点をベースに、 

・トラブル、今更ながら困っている点など、駆け込み寺のテーマと、 

・新規話題（雑誌、ネットから）など、 

一人年間１テーマの発表を目標にしてはいかがかと思っています。 

： 

初級と上級を時間を分けて展開してはどうか、 

・午後は、情報共有を目的にテーマ報告の機会を、一人年間１テーマと

内容は、パソコン、タブレット、スマホ他 

その他、地域社会との交流を図るためのパソコン操作スキルアップを

以上、および意見交換を踏まえて、今年度の同好会

長年にわたり同好会活動へ積極的にご参加頂

）さんから、退会のご意思

を承っています。今後は、名誉会員としての

継続ご参加に関して、全員一致にて了解を得

濱田（海の子）さんの奥様から、氏ご自身の体調が思わしくなく、退会のご意思を承っていました。

）さんから再確認結果のご連絡をいただいています。 

）さんからメールにて、退会のご意思を承っていました。

で、継続意思不明の以下の５名の方には別途メールにて確認する予定です。

林さん、中村さん、牧野さん、丹羽さん、水谷さん 

オフミ・掲示板・相互交流

輪番制によるテーマ発表 

掲示板交流‥PC・モバイル等、活用のヒント

ホームページからの情報提供

 活動状況概要報告 

 新機種導入体験（映像、ミュージック関連他）

SNS 活用 

 ブログ、Face Book、Twitter

Ubuntu 活用、新規共有設備導入

提案）ラズベリーPi、Fon

旅行、ボランティア活動、その他情報交換

平成 29 年 6 月 15 日 
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濱田（海の子）さんの奥様から、氏ご自身の体調が思わしくなく、退会のご意思を承っていました。

 

）さんからメールにて、退会のご意思を承っていました。 

５名の方には別途メールにて確認する予定です。 

オフミ・掲示板・相互交流 活性化 

 

・モバイル等、活用のヒント 

ホームページからの情報提供 

新機種導入体験（映像、ミュージック関連他） 

Twitter 

活用、新規共有設備導入 

Fon ルーター 

旅行、ボランティア活動、その他情報交換 
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(4)会計報告 

 Kibi（黍野）さんから前年会計内容

 また、監査ご担当の akiyan（秋山）さん

 OneDrive：https://onedrive.live.com/?id=root&cid=216131CB2DA5398B

(5)「生涯青春研究会」の近況ついて…田邊さん

 会社設立後１年が経過し、赤字決算から黒字化に向けての会員

増加が今後の課題です。 

 

(6)その他、今年（平成 29 年度）スケジュール

 オフミ開催スケジュールは、今年も以下のスケジュールにて実

施します。 

・原則 第 3 水曜 10:30～15:00 

 ただし、8 月は第 4 水曜、および来年

い。（URL: http://www.eonet.ne.jp/~kirakuna/schedule.html

◆次回 6 月のオフミ開催 
・開催日：6 月 21 日(水)  

午前 10:00～午後 3:00  

・場 所：松寿会館 3 階多目的室 

＊午前の個別懇談（10：30 頃－12：

個々に連絡をとり課題を持寄ってお集まりください。

(11:30―12:00)ミーティング 

(1) テーマ発表 

Windows  Movie Maker による動画編集

＊昼食時はその他情報交換の時間（12

＊午後（1：00～3：00)の全員でのミーティングテーマ

・6 月のテーマ（案）としては、以下の項目を予定します。

(2)「気楽なサロン」の掲示板：このたびハイレゾに移行の続き…

  テーマ発表事例 

(3) 一人年間１テーマの発表の輪番表について

(4)その他テーマをお知らせ頂けませんか？

 

お手数ですがご都合がつかない場合は
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内容報告いただきました。 

（秋山）さんによるご承認もいただきました。 

https://onedrive.live.com/?id=root&cid=216131CB2DA5398B 

「生涯青春研究会」の近況ついて…田邊さん 

赤字決算から黒字化に向けての会員

年度）スケジュール 

開催スケジュールは、今年も以下のスケジュールにて実

水曜、および来年 3 月の第 3 火曜のみ例外です。詳しくはホームページをご覧くださ

http://www.eonet.ne.jp/~kirakuna/schedule.html） 

：00） 

個々に連絡をとり課題を持寄ってお集まりください。 

による動画編集     

12：45－13：00）です。自由にお話ください。

の全員でのミーティングテーマ（計画） 

以下の項目を予定します。 

「気楽なサロン」の掲示板：このたびハイレゾに移行の続き…   

の輪番表について     

その他テーマをお知らせ頂けませんか？ 

お手数ですがご都合がつかない場合は上記に関するご意見とともに事前にご連絡ください

（kirakunasalon URL: http://www.eonet.ne.jp/~kirakuna/
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火曜のみ例外です。詳しくはホームページをご覧くださ

 …下江さん 

）です。自由にお話ください。 

 …小島 

 …小島 

事前にご連絡ください。  

～ 以上 ～ 

http://www.eonet.ne.jp/~kirakuna/） 


